

L'armée irakienne annonce la libération de l'Est de Mossoul



La Havane, 18 janvier (RHC)- La partie orientale de Mossoul a été libérée par les forces irakiennes après trois mois d'offensive contre l'organisation terroriste État Islamique.

Le général Talib Al Shegati a signalé que les secteurs importants de l'Est de Mossoul sont maintenant sous contrôle des forces gouvernementales après deux ans aux mains de ce groupe terroriste

Pour sa part, le général de brigade Yahya Rasool a signalé qu'en dépit de l'annonce du général Talib Al Shegati l'on s'attend à de nouveaux combats dans l'Est de Mossoul dans les prochains jours.

»Sheghati est le chef des unités d'élite antiterroristes et il a parlé des zones sous contrôle de celles-ci. Il y a plusieurs quartiers qui sont toujours en train d'être libérés et cela pourrait prendre plusieurs jours » a précisé Rassool.

Les forces irakiennes, ayant à leur tête les troupes d'élite antiterroristes, sont entrées à Mossoul en novembre et elles ont progressé lentement car elles ont fait face à une résistance farouche de la part des djihadistes. Elles ont enfin réussi à atteindre le fleuve Tigre pour la première fois en janvier.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/118806-larmee-irakienne-annonce-la-liberation-de-lest-de-mossoul>



Radio Habana Cuba